



INSTITUTO
MOVILIZADOR
DE **F**ONDOS
COOPERATIVOS
COOPERATIVA LIMITADA

Comunicado de Prensa

DIRIGENTE COOPERATIVO EN LA APDH

La Asamblea Permanente por los Derechos Humanos (APDH) designó a Edgardo Form, gerente general del Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos, para integrar el Consejo de Presidencia del citado organismo. La incorporación del dirigente cooperativo al mencionado Consejo tuvo lugar el viernes 14 de diciembre, en el marco de la reunión plenaria de la entidad, presidida por el obispo metodista Aldo Echegoyen, la hermana Martha Pelloni, Miguel Monserrat y Susana Pérez Gallart.

La designación de Form obedece, al igual que en los demás nombramientos realizadas por la APDH en esta oportunidad, a la trayectoria del dirigente y su compromiso con la defensa de los derechos humanos, incluyendo los denominados económicos, sociales y culturales.

Asimismo, cabe agregar que la incorporación de un cooperador en el Consejo de Presidencia de la Asamblea, constituye sobre todo una distinción para el IMFC, por su lucha ineludible por una sociedad justa y solidaria.

Oficina de Prensa del IMFC

Buenos Aires, 17 de diciembre de 2007.